

26 MARS 1974.-

" LE COUDIC " c. de Pouldergat.-f 29 S)
oooooooooooooo

Heure : 19 h 22 (locale)

M. Marcel FLOC dit, agriculteur déclare " Je venais de chez moi (Kerlacueret) et je me rendais chez mon frère qui habite au hameau de Couédic. Je roulais donc sur la route D 43 (Quimper - Pont Crois), à bord de ma Renault 6. Arrivé à la hauteur de la route qui mène au lieu dit " Kerdergat " 50 m avant un important dos d'âne, je remarquais par mon rétroviseur extérieur gauche qu'il y avait, haut dans le ciel, sur la même ligne que la voiture, une boule rouge qui pouvait très bien se confondre avec le soleil : c'est d'abord ce que j'ai pensé. Ce n'est qu'après quelques secondes de réflexions que je compris qu'il ne pouvait s'agir de l'astre, ce dernier se trouvant en effet devant moi, c'est-à-dire à l'OUEST. Je roulais alors à 40 kms et je dois dire que mon attention fut immédiatement détournée sur la route où la circulation restait assez dense à cette heure. Ayant dépassé le dos d'âne, mon regard se fixa irrésistiblement sur un énorme objet que je devinais à travers les branches des arbres; je fis alors le rapprochement avec l'objet, ou plutôt la boule rouge que je vis quelques secondes auparavant, ceci parce que ce que je voyais à ce moment avait aussi cette couleur rouge (rouge feu, avec quelques contrastes ternes). Je pus l'observer ainsi de ma voiture pendant 30 à 40 secondes, le temps que je parcoure les 60 mètres qui me séparaient du lieu où j'allais m'arrêter. Je ne suis pas pressé de tourner sur ma gauche pour prendre le chemin menant au Couédic et pour me garer sur le bas côté droit de la chaussée, contre le talus. Je dois dire que si j'avais roulé plus vite, je n'aurai sans doute pas vu cet objet. J'ai tenté d'avertir d'autres automobilistes mais ils ne comprirent pas mes appels lumineux.

SUITE " LE COUEDIC "

Je vis donc une boule rouge, légèrement ovoïde, s'éloignant vers l'OUEST en direction de POUILLAN, à une vitesse très rapide, et en observant une évolution ascendante. Il se trouvait approximativement à 2 kms de moi. Je restais un moment stupéfait puis je repris ma voiture et je me rendis chez mon frère à qui je fis part de mon observation, en comparant l'objet à un toit de tuile recouvrant une porcherie. Il ne me crut pas, mais deux jours plus tard, il fit une observation semblable. Sur l'instant il me fit tout de même remarquer qu'il trouvait très curieux que les chiens de la ferme aboyaient depuis 10 mn environ, ce qui n'était pas leur habitude."

Compléments d'informations : L'opinion des enquêteurs est que M. LE FLOC'H, qui a fait son observation en 3 phases, a vu au cours des 2 premières phases, 2 objets différents : le 1er objet était en forme de boule rouge, alors que le second ressemblait à un " autobus sans roues " avec des hublots.

M. LE FLOC'H est un homme très posé. Quelques semaines après avoir entendu le témoin, les enquêteurs ont vu le frère de M. LE FLOC'H qui a affirmé l'état de traumatisme très sérieux dans lequel se trouvait M. Marcel LE FLOC'H. Sur place, 10 personnes ont déclaré avoir observé le même phénomène, le même jour à la même heure. Une autre personne de POUILLAN, affirme avoir observé au début Février, un " disque orange " qui évoluait à proximité de la ferme de Couédic

ENQUETE DE M. GUEGUEN ET SEVERE de la Commission Recherches OVNI